

DH 19/10/14

TENNIS DE TABLE > N°1 SCHAERBEEK

LES JEUNES en avant à l'Alpa

▶ Après sa montée en N1,
le club rêve à terme
de rejoindre la Superdivision

▶ Monté en nationale 1 au terme d'une fantastique saison, le CTT Royal Alpa aborde de nouveaux défis. "Nous attendions cette montée depuis quelques années", débute Imed Chetioui. "Nous avons beaucoup de jeunes dans le club et c'était important de jouer à un tel niveau afin de les mettre en avant."

Car c'est bien avec des jeunes du cru que fonctionne le Royal Alpa. "Nous n'avons ajouté qu'un seul joueur plus expérimenté dans cette équipe A où la moyenne d'âge est de 20 ans. Dans un premier temps, l'objectif sera le maintien. Mais si cela est possible, nous jouerons la montée."

L'objectif est de rejoindre la Superdivision dans un futur proche, série dans laquelle évolue le voisin du Logis. "C'est notre principal concurrent, mais nous comptons le rattraper petit à petit, même si nous n'avons pas les mêmes moyens, notamment en termes d'infrastructures."

LE CLUB se partage actuellement entre trois salles, à Schaerbeek et à Ixelles, mais il pourrait bientôt centraliser ses activités dans une grande salle schaarbeekoise. "La commune est derrière nous et une salle devrait voir le jour près du stade du Crossing. Cela nous permettrait de poursuivre notre développement."

Avec 200 membres, l'Alpa rassemble beaucoup de jeunes. "Ils évoluent dans l'équipe B en régionale et dans la C qui a pour objectif de retrouver la P1. Ces jeunes sont la vitrine du club et il est primordial de mettre en avant notre centre de formation."

Alors que le championnat débute ce week-end, que le club espère atteindre les quarts de finale de la Coupe de Belgique comme il l'a fait l'an dernier, il organise également ses journées portes ouvertes le 24 septembre à l'Institut Saint-Dominique et à l'ULB ainsi que le 29 à l'Athénée Charles Janssens.

S. St.